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Il Consiglio Direttivodel mio Ordine provin-
ciale, pur essendo pic-
colo (147 iscritti) e non
avendo, come molti altri, la pos-
sibilità di avere del personale am-
ministrativo, non ha comunque
voluto rinunciare al percorso di
aggiornamento organizzato nel
mese di ottobre dalla Fnovi. Sono
stata molto felice dell’incarico af-
fidatomi di partecipare a questo

importante appuntamento.

RIMETTERSI IN
GIOCO

Il corso dedicato ad Eipass per la
certificazione delle competenze
informatiche, ha visto la parteci-
pazione, con mio rammarico, di
un ristretto numero di Ordini. Il
mio dispiacere nasce dal fatto
che, chi è intervenuto, ha sicura-
mente tratto da queste giornate,
molto più del mero attestato. Le
giornate sono state molto in-

tense, in quanto abbiamo avuto
ben sette sessioni di esame, in
soli due giorni. Non c’è stato
quasi il tempo nemmeno per
pranzare. Nonostante ciò, o forse
proprio per questo, ho potuto as-
sistere ad una grande dimostra-
zione di solidarietà tra tutti i par-
tecipanti; alla voglia di mettersi in
gioco, anche delle persone più
mature; allo stesso desiderio di
capire e comprendere, sia da
parte degli amministrativi che dei
veterinari presenti, senza che il
ruolo ricoperto nell’ambito del
proprio Ordine, costituisse un
ostacolo alla reciproca crescita
di tutti. Sono nate nuove amicizie,
che possono costituire solo un
arricchimento del know how di
ciascun Ordine, oltre che perso-
nale.

CRITERI
AMMINISTRATIVI
COMUNI

Il corso sulla dematerializza-
zione, meno impegnativo del
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CORSO EIPASS E CORSO CAD

La formazione
destinata agli Ordini
Provinciali
I corsi di ottobre sono stati una soddisfazione professionale e umana che ora
diventa un invito alla Fnovi: organizzare altri moduli di aggiornamento, in
concomitanza con i Consigli nazionali. Dopo la formazione sulla gestione
digitale delle attività amministrative, gli Ordini hanno bisogno di
armonizzare le procedure, condividere quanto appreso e affrontare
problematiche comuni.
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primo, ha riguardato la futura digitalizzazione di
tutti gli atti amministrativi di un Ordine profes-
sionale, attraverso l’impiego di adeguati supporti
hardware e software.
Pur essendo abbastanza chiaro come si utiliz-
zano i nuovi strumenti, molti dubbi sono sorti su-
gli aspetti pratici, e l’idea di procedure operative
comuni, anche se non vincolanti per gli Ordini, è
sembrata buona alla maggior parte dei presenti.
Durante questo modulo, la cui partecipazione è
stata più numerosa che nel precedente, le occa-
sioni di confronto sono state molte, anche al di
fuori delle ore di svolgimento del corso, sono
continuate ad emergere problematiche e possibili
soluzioni.
È parso evidente che ci sarà molto lavoro da fare
nei prossimi mesi per l’adeguamento alla nuova
normativa, sia in termini di tempo che di risorse.
Un’impostazione del lavoro sulla falsariga delle
norme volontarie della serie ISO 9000, si è affac-
ciata spontaneamente nella mia mente, in ter-
mini di efficacia, efficienza, soddisfazione del-
l’utente (i nostri iscritti) e delle risorse umane (il
personale amministrativo).

PARTECIPIAMO ANCHE
ALLE ELEZIONI

Non posso fare a meno a questo punto, di rivol-
gere un pensiero alle prossime elezioni per il rin-
novo dei Consigli Direttivi che si terranno que-
st’anno, invitando tutti i colleghi a partecipare nu-
merosi alle votazioni, dando la loro fiducia a chi
ha mostrato di lavorare e a chi ha voglia di im-
pegnarsi attivamente nella crescita della nostra
professione, e non a coloro che vogliono solo
fare della demagogia.
Vorrei infine ringraziare l’Enpav, per averci ospi-
tato nella propria sede, i partecipanti, il presi-
denteGaetano Penocchio, per l’importanza che
sta dando alla formazione, sia dei colleghi che dei
nostri collaboratori, e il nostro avvocato Maria
Giovanna Trombetta, per averci costantemente
assistito, anche al di là di quelli che potevano es-
sere i suoi obblighi istituzionali.

Sull’argomento si vedano anche i numeri di
aprile e di luglio di 30giorni. �




